

Artikel vom 02.03.2020

Überraschung am Banner

## Stark immer beliebter



Uns ist bewusst, dass Thomas Stark aufgrund seiner authentischen, sympathischen Art recht beliebt ist.

Dass sich ein Fan gleich sein Gesicht aus einem Banner ausschneidet, war nun auch für uns neu. Wir freuen uns auf den Zuspruch, den Thomas genießt. ;-)

Es besteht jedoch auch die Möglichkeit, ihn persönlich kennenzulernen und ein Autogramm zu erhalten. Er ist auch kommendes Wochenende wieder unterwegs, kommt vorbei!

Für das Team CSU Aktive Bürger

*Hans Östereicher, Ortsvorsitzender*

*Franziska Langlechner, Stellvertr. Ortsvorsitzende*